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				Меня зовут Трэвис Ли Бейли. Я американский юрист, проживающий в Москве, Россия. Евгения Ставрополова Бейли — воровка, лгунья, глубоко замешанная в незаконной диффамации и насильственных преступлениях против меня, которые искалечили меня на всю оставшуюся жизнь. Евгения украла для меня 20 000 рублей. Она помогла заключить договор аренды с пенсионеркой Григорьевой Татьяной Владимировной летом 2019 года. Весь этот договор аренды был большой аферой. В декабре 2020 года Евгина позвонила на Первый канал, чтобы сделать на меня фейковый репортаж. Продюсер Первого канала «Док-Ток» Колесник Ольга Олеговна подошла ко мне в спальню и пригрозила депортацией, если я не появлюсь в их телешоу. Я отказался, и Док-Ток опубликовал незаконную клевету против меня. Я съехал в феврале 2021 года. Познакомился с Бэйли на передаче «Давай поженимся» в 2016 году. Перепил с алкоголичкой Ларисой Гузеевой и ушел. Это обычная реакция в Америке. В 2019 году я снова встретил Бейли и женился. Я одолжил ей 20 000 рублей, которые она так и не вернула. Вместе с хозяйкой я доплатил Григорьевой Татьяне Владимировне 14 000 рублей, и квартплата была оплачена полностью. В апелляционной инстанции я выиграл дело против себя. Григорьева Татьяна Владимировна брат, Александр Владимирович Улютинов избил меня дважды и украл мой телефон. 14 марта 2021 года за мной погнались адвокат Григорьева Татьяна Владимировна и сосед снизу Станислав Игоревич Залюжский. Я упал, сломал ногу и раздробил лодыжку. Затем он несколько раз избил меня дважды, один раз перед камерой здания, которую полиция показала мне в апреле 2021 года. Евгения Ставрополова Бейли знает обо всех этих преступлениях. Она также утверждала, что работает медсестрой в полиции. Она воровка. Мне очень противно, что у нее моя фамилия. Избегай ее.
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My name is Travis Lee Bailey. I am an American lawyer living in Moscow, Russia.  Evgenia Stavropolova Bailey is a thief, a liar,  involved deeply in illegal defamation and violent crimes against me which has crippled me for the rest of my life. Evgenia  stole 20,000 rubles for me. She helped  sign a rental contract with  pensioner  Григорьева Татьяна Владимировна in the summer of 2019.  This rental agreement was all a big scam. In December 2020, Evgina called First Channel to do a fake report on me. First Channel Dok-Tok producer Колесник Ольга Олеговна, came to my bedroom door and threatened deportation if I did not appear on their television show.  I refused and Dok-Tok posted illegal defamation against me. I moved out in February 2021    I met Bailey on "Let's Get Married" in 2016.  I was digusted with alcoholic Larisa Guzeeva and walked out.  This is a common response  in America. In 2019, I met Bailey again and got married. I lent her 20,000 rubles, which she never paid back. With my landlady, I paid an extra 14,000 rubles to Григорьева Татьяна Владимировна and my rent was paid  in full. In the court of appeals, I won the case against me.  Григорьева Татьяна Владимировна brother, Александр Владимирович Улютинов  beat me twice and stole my phone.  On March 14, 2021 Григорьева Татьяна Владимировна lawyer and downstairs, neighbor Станислав Игоревич Зальужский chased me.  I fell, broke my leg, and shattered my ankle. He then severaly beat me twice, once in front of a building camera, which the police showed my in April 2021.  Evgenia Stavropolova Bailey knows about all of these crimes. She claimed to be a Police nurse also. She is a theif. I am deeply disgusted that she has my last name.  Avoid her. 
.
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